

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Club de l'Amitié : fête de Noël et des conscrits

37 des 50 adhérents du club de l'Amitié, présidé par Gaby Laval, se sont retrouvés, mardi 20 décembre, pour la dernière rencontre de l'année.

Après les traditionnelles parties de cartes, les aînés ont dégusté la fameuse bûche de Noël et autres friandises, puis chacun s'en est allé avec une terrine et une boîte de chocolats offertes par le club.

Les conscrits de l'année (Marthe Yvorel, Francine Dumas, Jean Thollet, Albert Volay, Lucien Chalandon, Henri Protière, Jean



CONSCRITS. Les adhérents conscrits de l'année ont été à l'honneur. PHOTO MICHEL VARLIETTE

Chanavat) ont été mis à l'honneur.

Un voyage au premier semestre

Les joueurs de tarot se retrouveront lundi 3 janvier et les amateurs de belote, mardi 4 janvier. Un concours de belote interne au club se tiendra au mois de mars, sachant que les adhérents ne manqueront pas de fêter la chandeleur et mardi gras. Les responsables envisagent également d'organiser un voyage lors du premier semestre 2023. ■